



## Bedienungsanleitung

# 8tlg. Edelstahl Schlauchklemmen-Satz Artikel Nr. 83 75 04



Dieses praktische Set besteht aus einem 3 m langen Edelstahlband, von dem Sie sich jeweils die gewünschte Größe einfach abschneiden können. Die mitgelieferten Spanner (8 Stück) aufsetzen, und fertig ist die Schlauchklemme. Bandbreite 8 mm. Ideal für Garten, Haushalt, Garage und Notfälle.

#### Sicherheitshinweise und Benutzung

- Messen Sie vor dem Gebrauch den Außenumfang des Rohres, welches Sie mit einem anderen Rohr verbinden möchten. Stecken Sie die beiden Rohre ineinander.
- Schneiden Sie nun mit einem geeigneten Seitenschneider ein Stück des Edelstahlbandes ab, welches ca. 3 cm länger als der gemessene Rohrumfang ist. Legen Sie das Band nun vorsichtig um die Verbindungsstelle der Rohre.

- 3. Führen Sie ein Ende des Edelstahl-Bandes durch die schlitzförmige Öffnung unterhalb der Schraube des Spanners bis zur zweiten Öffnung auf der gegenüberliegenden Seite des Spanners. Das Band rastet nun an der kleinen Nase des Spanners ein, so dass es nicht mehr zurückgezogen werden kann.
- 4. Führen Sie das andere Ende des Bandes durch die der Schraubseite entgegen gelegenen Öffnung des Spanners (direkt unterhalb der Schraube), und drehen Sie mit einem Schlitzschraubendreher die Schraube soweit bis das Band gerade wieder auf der Schraubenseite erscheint. Ggf. muss das Band vorher mit einer Zange etwas nach unten gebogen werden, damit es problemlos unter der Schraube durchgeführt werden kann. Die Schraube dient als Transportmittel. Durch Drehen der Schraube kann die Spannung des Stahlbandes erhöht werden, was zu einer Erhöhung der Verbindungsstärke führt.
- Ziehen Sie das Band nie zu fest um die zu verbindenden Rohre, da es sonst zu einer Beschädigung der Rohre kommen kann.
- Das Edelstahlband sollte nicht zur Verbindung von weichen Plastik- oder Gummischläuchen verwendet werden, da es hier durch eine zu feste Verbindung zu Einschneidungen des Materials kommen kann.
- Das Edelstahlband kann scharfe Kanten aufweisen. Es besteht Verletzungsgefahr. Tragen Sie daher bei der Arbeit Handschuhe.









#### **Instruction Manual**

# 8 Pcs Stainless Steel Hose Clamp Set Article No. 83 75 04



This handy set consists of a 3 m-long stainless-steel band of which the desired size can be easily cut off. Mount one of the included clamps (8 pieces) and your individual hose clamp is finished. The band has a width of 8 mm which makes it ideal for gardening, home, garage and emergencies.

### Safety Notes and Operating

- 1. First you have to measure the outer perimeter of the pipe that you want to fix to the other pipe. Join the pipes. Now use an appropriate side cutter to cut of a piece of the steel band that is approx. 3 cm longer than the measured perimeter of the pipe.
- 2. Carefully lay the band around the joint. Lead one end of the band through the notch directly below the screw of the clamp (at the opposite side of the screw) and use a screwdriver to move the band until it appears below the screw. The screw is used to transport the steel band.

- 3. Now lead the other end of the band through the notch below the screw (see the picture for reference). Fix the end of the band with small joint of the second notch.
- 4. By turning the screw of the clamp you can increase the tension of the steel band.
- Don't execute too much pressure when tightening the band to avoid damage of the pipes.
- Don't use this set to fix soft plastic or rubber hoses. The steel band could cut the material.
- The steel band has sharp edges which can lead to injuries. Please wear safety gloves during this work.



